

#ENLAMÉXICO-PUEBLA MÁS DE,10 MIL MDP EN PERDIDAS POR BLOQUEO

LOS ORGANISMOS EMPRESARIALES SEÑALAN AFECTACIONES POR LOS PRODUCTOS PERECEDEROS, DAÑADOS POR LA FALTA DE REFRIGERACIÓN Y LAS LÍNEAS DE PRODUCCIÓN

REDACCIÓN/P21

#BLOQUEOMEXICO-PUEBLA

PÉRDIDAS LLEGANA 10 MMDP

CIERRE EN ESA AUTOPISTA PEGA A LA ECONOMÍA NACIONAL Y AUTOTRANSPORTE; EL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR DICE QUE GOBIERNO NO CEDERÁ A CHANTAJES

REDACCIÓN



nte el bloqueo de la Autopista México-Puebla y Arco Norte, que

duró más de 48 horas de manera permanente y ayer inició con periodos de apertura y cierre cada dos horas, los organismos empresariales estimaron las pérdidas en más de 10 mil millones de pesos. Desde Palacio Nacional el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que a los manifestantes "no se les va a reprimir, porque nosotros no somos autoritarios, pero no vamos a ceder a chantajes".

Por su parte, la presidenta electa Claudia Sheinbaum hizo un llamado al diálogo entre los ejidatarios y las autoridades correspondientes.

EMPRESARIOS EXIGEN APLICARLA LEY

El bloqueo carretero ha tenido un impacto que alcanza 10 mil millones de pesos, sin contar las pérdidas por los productos perecederos dañados por la falta de refrigeración y el paro en las líneas de producción, señaló Miguel Ángel Martínez, presidente de la Cámara Nacional del Autotransporte de Carga (Canacar).

"Estimamos una pérdida de unos 10 mil millones de pesos en la industria del autotransporte, lo que estamos dejando de facturar, además de lo que impacta a la cadena de suministro, perecederos y las líneas de producción de los diversos sectores", dijo en rueda de prensa.

Diario por la autopista México-Puebla circulan unos ocho mil camiones de carga, agregó a El Heraldo de México, Leonardo Gómez, presidente ejecutivo de la Asociación Nacional del Transporte Privado (ANTP).

En un comunicado, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) aseguró que la recurrencia de estos bloqueos además de impactar a miles de personas y tiene efectos a largo plazo en la confianza de los inversionistas y en la competitividad del país.

El Consejo Coordinador Empresarial y los organismos que lo integran hicieron "un enérgico llamado a las autoridades federales y estatales para que, de manera urgente, se aplique el Estado de Derecho".

"Los daños representan un

golpe significativo para diversas industrias, incluyendo la manufactura, el comercio y los servicios logísticos, sectores fundamentales para la economía del país, y cualquier interrupción en su funcionamiento tiene repercusiones que se extienden mucho más allá de los puntos de bloqueo" señalaron.

GOBIERNO NO CEDERÁ A CHANTAJES

Durante su conferencia mañanero de ayer, el presidente Andrés Manuel López Obrador llamó a los campesinos que bloquean la carretera México-Puebla a que no se dejen manipular por sus abogados, "no se les va a reprimir, porque nosotros no somos autoritarios, pero no vamos a ceder a chantajes".

			:	:		:	7	Today,	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:			EL HERALDO	PP-21	09/08/2024	NACIONAL
		٠						4				

La virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum hizo un llamado al diálogo entre los ejidatarios y las autoridades correspondientes.

"Entiendo que ya hay un diálogo, que se abrió un carril, y pues tiene que seguir este diálogo", indicó en su conferencia de prensa matutina.

(Con información de E. Torres, Y. Zaragoza, N. Gutiérrez, C. Navarro, F. García C. Espinoza y J. Lemus)



